

→スペシャルゲスト市橋有里さん。笑顔でゴール。



→ブロンズマラソンも20回目！いよいよスタートです！



↑美しい声が印象的な伊藤まみさん



↑家族で協力！「木工教室」。素敵なベンチが出来ました



↑大人気「ふわふわトランポリン」

→活きのいいプリをゲット！「魚のつかみ取り大会」



→今年初開催「おおごえ大会」。秋空に参加者の絶叫が響きました。



20回記念の今年は、シドニーオリンピック日本代表選手として出場された市橋有里さんを迎え、1日目の夜に「市橋有里トークショー」を、2日目には「ブロンズマラソン大会」を開催。天候に恵まれ、心地いい秋空の下、参加者たちは、表面の修復作業で25年振りに輝きを取り戻した彫刻たちなど津奈木町自慢の風景を見ながら気持ちのいい汗を流しました。

ブロンズマラソン大会も今年で20回目！



お楽しみ抽選会特賞「液晶テレビ」、ブロンズマラソン大会終了後のお楽しみ抽選会特賞「沖縄旅行」の当選者の喜びの笑顔です！

特設ステージでは

総合グラウンドの特設ステージでは、津南保育園・水俣保育園児のドリル演奏で祭りがスタート！津奈木保育園・幼稚園児、平国小児童など子ども達による太鼓やお遊戯などの出し物が元氣よく披露されました。

また、熊本のゆるキャラ「くまモン隊」や、来年熊本で開催されるねりんピックのマスケットキャラクター「ASO坊健太くん」が訪れ、会場の子とも達と一緒にダンスやクイズなどを楽しみました。

CMソングでもおなじみ「際田まみライブ」や、「Big John TENT Aライブ」では、間近で演奏されるプロの歌声に惜しみない拍手が贈られ、「慶徳二郎爆笑ステージ」では、楽しく軽快な話や歌に明るい笑い声が響くなど、2日間とも会場は大いに賑わっていました。

この祭りが無事に20回目を迎えられましたのも、お越しくださいました皆さんの皆様や、ご協力くださいました各種団体の皆様のお陰です！本当にありがとうございました。